

亀ヶ崎小だより

令和6年7月29日(月)
第6号
酒田市立亀ヶ崎小学校

児童会スローガン
チーム かめがさき
TEAM 亀ヶ崎
(T)ていねいに (E)えがみ
(A)あいさつ (M)みんなのために

志高く、夢(目標)に向かって挑戦し続ける亀ヶ崎の子ども

1 学期みんなががんばりました

7月25日(木)は数十年に1度と言われるような雨に見舞われました。怖い思いをした人が少なくないと思います。そして、これからは本格的な夏の暑さが心配されます。健康や安全、安心に気をつけて生活してください。

本来であれば3名の代表の友だちから振り返りを発表してもらおう予定でした。一生懸命に練習する姿を見ていたのでとても残念です。発表予定だった内容をせめて書面にて紹介したいと思います。(後掲)

さて、亀ヶ崎小学校の友だちのすてきな姿を校長先生なりにまとめてみました。

1年生。小学校の生活に慣れてきました。1人で本を読んだり、字を書いたり、計算したりできるようになってきました。1年生の元気な姿に学校が明るくなります。

2年生。町たんけん地域で地域の魅力をたくさん発見できました。1人1鉢ではたくさんの野菜を収穫できました。挨拶などで代表に選ばれた子たちが主体的に練習する姿が立派です。

3年生。見学学習ではたくさんの発見がありました。雨ではありましたが、鳥海山での自然教室はよい思い出になりました。自転車教室を終えましたが、気をつけて乗ってください。

4年生。海浜自然の家での1泊2日の自然教室では、これからの生活に生かせるたくさんの学びがありました。また、地域の魅力を発信する活動の今後の広がりが楽しみです。

5年生。金峰での2泊3日の自然教室がありました。自然を満喫し、仲間との絆を深める機会になりました。6年生を支えるサブリーダーとしてとても頼りになる存在です。

6年生。児童会、清掃、登校班など学校をリードする姿は立派で、誇らしく思います。修学旅行ではたくさんの学びがありました。2学期からの活躍も期待しています。

4月の始業式では挨拶1つで笑顔が2つ、ありがとうは心を豊かにする、ごめんなさいは心をきれいにすると話しました。そして、校長室前にはみんなからのたくさんのメッセージが集まりました。話したことが分かってもらえてうれしく思います。

さて、待ちに待った夏休みが始まりました。そして、ちょうどパリオリンピックが始まります。日本の代表選手はもちろんですが、世界中の選手たちのすばらしいパフォーマンス、活躍が楽しみです。

この夏休みの過ごし方は1人ひとり違うわけですが、事故や病気、けがに気をつけて安全で楽しい休みを過ごしてください。8月27日に元気に会えることを楽しみにしています。

(1学期終業式で校長が話そうと思っていた内容です。)

